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Использование суррогатных цифровых двойников для управления производственными ситуациями  
 
Для управления многомерными многосвязными производственными объектами может быть применен 

метод на основе точечной прогнозирующей модели (MPC), формируемой с помощью интеллектуального 
анализа ассоциативных знаний и машинного обучения. Определяются факторы производственной ситуации. 
Предлагаемый подход учитывает прогноз состояния комплекса гетерогенных ресурсов, используемых в 
системе управления.  
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The paper offers a control technology for multi-loop production facilities based on a point predictive model. Such 
models can be developed by means of intelligent analysis of associative knowledge and machine learning. For 
improving control performance, additional production situation factors are determined. An approach to the analysis 
and modeling of the state of production resources is discussed. It allows for the forecast of the heterogeneous resource 
complex used in the control system.  
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